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　本日は6月の第1例会と言う事でとうとうロータリーの最終月6月を

迎えることが出来ます。私の会長年度も残すところ1ヶ月、今日を含

め5回となりました。最後まで気を緩めることなく走り抜けていきた

いと思っておりますので、皆さんも最後まで多くのご出席を頂きます

よう宜しくお願い致します。

　そして、先週はアメリカ、ニューオリンズで行われました国際大会

に大塚直前Gご夫妻、武重パスト会長ご夫妻、そして富永パスト会長

、島村幹事と私で参加してまいりましたので、本日のブックマークと

しては国際大会の報告をさせて頂きます。

　今回は田中作次2012-2013年度RI会長の受諾演説があると言う事で

、開会の本会議と、受諾演説のある第4回本会議に出席して、最後に

この地区恒例のガバナーご苦労さん会と激励会に参加をしました。

　先ず開会本会議では参加国の国旗入場がありまして、自分の国の国

旗が出ると「ウォー」と声を上げたり拍手をしたりするのですが、日

本国旗が出た時の反応があまり大きくなかったので、いつもより日本

人の参加が少ないかもしれないと言っておりました。今回は震災の影

響があったかと思いますね。

　あと、国旗を持ってくれたサウスセントラル青少年交換の生徒によ

る合唱がその後ありまして、私の好きな「We are The World」が歌わ

れたときは鳥肌が立ちまして世界中どこに行っても子供たちは希望の

光だなと実感を致しました。

　そして最終日の第4回本会議では先ずはカルヤン・バネルジーRI会

長エレクトの紹介と演説が行われまして、来年のRIテーマ「こころの

中を見つめよう　博愛を広げるために」の実践を呼びかけまして、「

家族」、「継続性」、「変化」という三つの強調事項を掲げておりま

した。まず「家族」では、ロータリーの基盤は家族にあって、家族が

集まって地域社会が成り立っていると言うこと、そして「継続性」で

は、これまで積み重ねてきた功績を土台に、今後も続けていく継続性

と将来を見据えたビジョンを持つことが重要と言っておりました。
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　　６月１６日　卓話

　　６月２３日　クラブフォーラム③

　　６月３０日　最終例会

ゲスト
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■大塚会長　上尾メディックス副部長　肥留川正弘様

　　　　　　卓話ありがとうございます。

■島村幹事　上尾メディックス肥留川様卓話ありがとうございます。

　　　　　　先週、国際大会に参加して無事帰ってきました。

■名取副会長　肥留川様卓話ありがとうございます。

■関口副幹事　卓話ありがとうございます。

■齋藤博重会員　結婚祝いありがとうございました。

■大塚直前ガバナー　卓話ありがとうございます。

■武重会員　ニューオリンズの国際大会に行ってきました。

■村岡会員　メディックス頑張れ

■富永会員　卓話ありがとうございます。

■吉川会員　クールビズで季節感もなくなりました。

　　　　　　昨日から衣替えです。

■加藤会員　肥留川様卓話ありがとうございます。

■渡邉会員　卓話ありがとうございます。

■細野会員　世界大会に参加された大塚会長、島村幹事、富永さん、

　　　　　　武重さん、大塚直前ガバナーお疲れ様でした。

■井上会員　卓話ありがとう。

■岡野会員　卓話ありがとうございます。

■横山会員　卓話ありがとうございます。

■宮島会員　卓話ありがとうございます。

■樋口会員　卓話ありがとうございます。

メークアップ 出欠 メークアップ 出欠 メークアップ 出欠 メークアップ 出欠

井上　清 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
井上　武 Ｍ △ Ｍ △ △ △ 0 2 2 50.00% 77.67%
宇多村　海児 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 38.17%
大木　保司 Ｍ △ ○ ○ ○ 3 1 4 100.00% 100.00%
大塚　崇行 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
大塚　信郎 Ｍ △ ○ ○ ○ 3 1 4 100.00% 100.00%
岡野　晴光 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 88.50%
尾花　正明 Ｍ △ Ｍ △ ○ ○ 2 2 4 100.00% 100.00%
加藤　佳孝 ○ Ｍ △ Ｍ △ ○ 2 2 4 100.00% 100.00%
金澤　勲 △ ○ △ △ 1 0 1 25.00% 72.50%
川島　紹佑 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 28.00%
神田　博一 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 88.50%
吉川　公夫 Ｍ △ ○ Ｍ △ Ｍ △ 1 3 4 100.00% 95.50%
久保田　勲 Ｍ △ Ｍ △ Ｍ △ Ｍ △ 0 4 4 100.00% 98.00%
古賀　昇 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 45.00%
小林　邦彦 ○ Ｍ △ ○ ○ 3 1 4 100.00% 83.50%
齋藤　重美 Ｍ △ ○ ○ △ 2 1 3 75.00% 88.50%
齋藤　哲雄 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
斎藤　博重 ○ Ｍ △ Ｍ △ ○ 2 2 4 100.00% 93.00%
島村　健 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
須田　悦正 Ｍ △ ○ ○ Ｍ △ 2 2 4 100.00% 76.00%
関口　和夫 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 96.00%
竹内　勝彦 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
武重　秀雄 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 100.00%
富岡　均 △ △ △ ○ 1 0 1 25.00% 27.00%
富永　建 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 92.17%
名取　勝 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 88.50%
沼尻　克美 Ｍ △ △ △ ○ 1 1 2 50.00% 49.50%
野瀬　将正 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 80.67%
萩原　修 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 44.17%
樋口　雅之 ○ ○ ○ ○ 4 0 4 100.00% 80.17%
深澤　圭司 △ Ｍ △ ○ Ｍ △ 1 2 3 75.00% 51.00%
藤木　孝男 ○ △ ○ △ 2 0 2 50.00% 37.33%
藤村　作 ○ ○ △ ○ 3 0 3 75.00% 80.50%
細野　宏道 ○ ○ ○ Ｍ △ 3 1 4 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 ○ △ ○ ○ 3 0 3 75.00% 56.25%
村岡　武仁 ○ ○ ○ Ｍ △ 3 1 4 100.00% 83.00%
横山　泰史 ○ ○ Ｍ △ Ｍ △ 2 2 4 100.00% 89.67%
吉野　丈朗 △ △ △ △ 0 0 0 0.00% 24.33%
渡邉　清 △ Ｍ △ △ ○ 1 1 2 50.00% 63.67%
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幹　事　報　告

島村健幹事

◆RLIのパート3が6月4

　日にございます。

　関口副幹事が出席予

　定です。

◆第五グループの会　

　長幹事会ございます。今年度の会長幹事

卓話

上尾メディックス　副部長　肥留川正弘様

　皆様、こんにちは。

私は上尾メディックス

バレーボールの副部長

を肥留川と申します。

　本日は加藤会員、大

塚会長のご好意により

この場で上尾メディックスのお話が出来る機会を

頂きまして誠にありがとうございます。

　上尾メディックスはバレーボールのチームです

。チームを設立したのは1978年に職員の福利厚生

として、バレーボール部が設立されました。その

後、活動が活発になり市の大会等に出るようにな

りました。

　2001年4月に実業団バレーボールチームとして

登録をして、バレーボールを通して地域の皆さん

に貢献できるよう活動しております。

　上尾メディックスが今、所属しているリーグは

チャレンジリーグでございます。Jリーグに例え

ますとJ2と同じ形になります。

　このチャレンジリーグの上にプレミアリーグと

いう物がございます。

　上尾メディックスもこのプレミアリーグに入る

為、頑張っております。

　実際にはバレーボールの試合だけでなく、イベ

ントとして昨年5月29日にはスポーツフェスティ

バルにてバレーボール教室を行いました。

そして、「変化」では、世界に変化を望むなら、

私たち自身が変わらなければならないと言う事で

ありました。

　そして次に役員と会長ノミニーの選挙が行われ

まして、全員の賛成を経て、田中作次RI会長ノミ

ニーの受諾演説が行われました。

　受諾演説は10分以上あったかと思いますが、歯

切れよく力強さが感じられる英語で、これからや

るぞと言う勢いを感じました。

　内容としましては以前地区大会の時に「チャレ

ンジ」という言葉が好きだと言っておりましたが

、同じように「私にとってチャレンジは最も重要

な言葉である。そして今までも新たなチャレンジ

がある度にそれを受け入れてきて、これからもチ

ャレンジすることで多くを成し遂げることが出来

る」と言っておりました。またポリオ撲滅の達成

も強調をしておりました。

　最後に感じた事ですが、田中ノミニーの演説は

全て英語で、同時通訳を通して聞いておりますの

で、直接の言葉の伝わりと言うのはどうしても弱

まってしまう所はありましたが、それでも大変失

礼ではありますが70歳を超えられた方が、世界に

向ってチャレンジすることを力強くスピーチして

いる姿は本当にかっこよくて、尊敬に値する凄い

人だなと感じまた。それを生で見ることが出来た

だけでも行って良かったと思いました。

　あとは、皆さん本当に挨拶のプロですね。それ

ぞれが明確なテーマを持って話しておりまして、

そういうのを聞けただけでも行った価値はあった

かと思っております。

　会、次年度の会長幹事会を行いまして、終了　

　後には第五グループの懇話会がございます。

　会場は東武バンケットホールです。　

◆本日、例会後クラブ協議会を行います。本年　

　度委員長、次年度委員長の方はご出席よろし　

　くお願いいたします。

◆本日、18：30より四川飯店にて古賀会員、宮　

　島会員の歓迎会を行います。ご出席よろしく　

　お願いいたします。
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この時の参加者は98名でバレーボールの指導をさ

せて頂きました。

　その後6月にもショーサンプラザにてバレーボ

ールの体験フェアとして簡単な試合を行いその後

、バレーボールの指導をさせて頂きました。

　基本的に活動のメインは試合なりますので、冬

のリーグ戦に備えて夏は合宿を行なったりまた、

上位のプレミアリーグに所属しているチームにお

邪魔して練習したりしております。

　7月27日は上尾警察署からご依頼がございまし

て、交通安全のPRイベントに島村市長をはじめま

して近隣の市長さんと一緒に上尾駅にてキャンペ

ーンのお手伝いをさせて頂きました。

　また、今年の3月に発生した東日本大震災の募

金活動を大宮アルディージャの選手と共に行いま

した。この他にも様々なイベントを開催して地域

、社会に貢献しております。

　昨年度の上尾メディックスの成績につきまして

ご報告させて頂きます。

　昨年は国体に初出場し準決勝まで進みました。

残念ながら準決勝にて滋賀のチームに負けて第4

位という結果になりました。

　我々のチームとしては国体初出場という事が大

きな成果になったと思います。

　その後、上尾メディックスの一番大事な試合な

るチャレンジリーグに参加しました。チャレンジ

リーグは全12チームで2開戦総当りの試合を行い

ます。

　そのリーグで上位2チームが、プレミアリーグ

で第8位になったチームと入れ替え戦に出場出来

る権利を得られます。

　なんとか上位に入れるように頑張ってきたので

すが、3月の大震災がありまして機構の判断によ

りリーグ戦は途中でしたが終了という形になりま

した。この時点で我々のチームは19勝1敗という

成績で初めて優勝しました。

　本来でしたらこの後の入れ替え戦を行う予定し

たが、震災の影響で中止となり優勝したのですが

入れ替え戦無かった為、プレミアリーグ入りする

試合を出来ずに終わってしまい少し悔しい1年に

なりました。

　これからもバレーボール教室のご要望があれば

、ご協力出来る事はなんでも致しますので私まで

ご連絡頂ければと思います。

　ちなみに来週、蓮田市にてママさんバレーボー

ル教室を行います。

　本日、皆様にメディックスの選手の写真が入っ

たミネラルウォーターをお配りしております。是

非、飲んでいただけたらと思います。

　本日は、簡単ではありますが、上尾メディック

スについてお話をさせて頂きました。本当にあり

がとうございました。

 

上尾メディックス　副部長　肥留川正弘様

　　　　　　卓話ありがとうございました。


